

**Zeitschrift:** Actes de la Société jurassienne d'émulation

**Herausgeber:** Société jurassienne d'émulation

**Band:** 68 (1964)

**Artikel:** 99e assemblée générale : Lausanne, 13 juin 1964

**Autor:** [s.n.]

**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-558780>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 14.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# **Partie administrative**



# 99<sup>e</sup> assemblée générale

Lausanne, 13 juin 1964

*Chers amis Jurassiens,*

Vous avez choisi, cette année de vous réunir, hors de vos vallées, à Lausanne, dans le cadre de l'Exposition Nationale. Vous témoignez par là de l'amitié que vous portez aux Vaudois et de votre grand attachement à notre patrie suisse. Nous vous accueillons avec joie, comme on accueille un frère. Nous connaissons vos problèmes, vos soucis, vos inquiétudes. Nous souhaitons que cette brève halte en terre vaudoise, en ce pays qui a moins fait l'histoire qu'il ne l'a vécue, dans la sérénité du vigneron, faisant confiance au ciel et au temps, ainsi volontiers contemplatif et conciliant, vous aide à dépasser vos difficultés, à vous unir dans un débat dégagé de passion, mais riche de compréhension mutuelle, dans une foi commune en l'esprit de notre patrie, celui d'une entente, d'une Confédération d'hommes libres. C'est le voeu de Lausanne et des Vaudois, confiants, fraternellement, en votre avenir.

*G.-A. Chevallaz, syndic de Lausanne.*

*A tous les Emulateurs de la Société jurassienne d'Emulation,  
Chers amis,*

Le 13 juin 1964, notre section de Lausanne inaugure son nouveau drapeau. Pour fêter cet événement «très jurassien», le comité directeur de la société a pensé faire acte d'amitié, de solidarité, d'émulation, en convoquant, le même jour, à Lausanne, pour une vaste et fraternelle rencontre, l'assemblée générale de l'année. Venez nombreux et n'oubliez pas que les dames et les amis sont les bienvenus.

Notre lieu de réunion est l'Exposition Nationale dont l'une des salles nous est réservée. Quant à la ville de Lausanne, que préside

un syndic dont la sympathie égale l'entregent, il est inutile d'en faire l'éloge aux Jurassiens : ils s'y sentent à la maison. M. Daniel Simond, président de la Fondation Ramuz, nous parlera du grand homme, au centre même de sa gloire. Que faut-il de plus pour vous tenter, puisque nous aurons l'occasion, en outre, de visiter les nombreux pavillons de l'Exposition ?

Tous frères dans leur vieille association, les Emulateurs jurassiens n'ont qu'une affirmation, divine celle-là : l'affirmation de leur réalité, et cela leur suffit. Nous voulons cette journée placée si bien sous le signe de l'amitié que chacun s'y sentira à l'aise, sans arrière-pensée, sans orgueil, sans amertume. Nous prouverons ainsi, réunis autour de notre drapeau, que nous sommes de bons Suisses parce que bons Jurassiens.

*Ch. Beuchat, président central.*

*Chers amis Jurassiens,*

S'affirmer toujours davantage, garder le contact et resserrer les liens, non seulement entre les Jurassiens de la région lémanique, mais entre ces derniers et nos compatriotes du Jura, devinrent les soucis grandissants d'une élite jurassienne déjà groupée dans le giron de la « Rauracienne ». La création à Lausanne, en 1935, d'une *section de la Société jurassienne d'Emulation*, procura à notre « société-mère » un apport culturel particulièrement important et surtout permit d'établir des liens patriotiques très étroits, par ses contacts avec le comité directeur de l'Emulation et par ses relations avec les autres sections. Pour compléter d'heureuse façon cet événement, mentionnons que « Notre Jura » — bulletin de la Rauracienne, Société des Jurassiens de Lausanne et environs et de la Société jurassienne d'Emulation, section de Lausanne — prit le départ, véritable trait d'union, apportant une bouffée d'air jurassien, toujours impatiemment attendu et rappelant la présence d'une forte et vivante communauté jurassienne au sein de la capitale vaudoise.

Chers amis Emulateurs du Jura, de Bièvre, Bâle, Berne, Neuchâtel, Fribourg et Genève, les Jurassiens de Lausanne formant un des maillons de la chaîne, vous attendez les bras ouverts, le 13 juin 1964. C'est la première fois que l'assemblée générale de l'Emulation tient ses assises à Lausanne.

Notre émotion est grande, notre joie débordante, teintée d'une fierté bien légitime à la pensée de vous recevoir, chers Emulateurs, dans cette capitale vaudoise qui représente en 1964, année de l'Exposition nationale, notre « capitale » tout court.

Vous dire combien vos compatriotes des bords du Léman se réjouissent déjà et attendent cette belle journée avec impatience

serait inutile, car vous savez bien qu'une hospitalité vous est réservée, entière, chaleureuse et pleine de simplicité jurassienne.

Pour sa part, le comité chargé de l'organisation de l'assemblée générale de l'Emulation n'a ménagé ni son temps ni sa peine.

Tous, nous serons réunis dans la même joie, envahis par la même émotion et par la même ferveur patriotique, à l'arrivée de notre étandard, que nous inaugurerons par la même occasion.

Bienvenue à tous, Emulateurs du Jura et de l'extérieur.

*R. Rebetez, président de la section de Lausanne*